

### **GERMAN**

Da es aufgrund einiger fehlender Teile im Modell nicht möglich ist, einen realen Aufrüstvorgang nachzuahmen, startet das Spiel den Spieler-Steuerwagen mit angezogener Handbremse und dem Führerbremssventil in Vollbrems-Stellung (3,5 BAR).

Zum Aufrüsten für den Fahrbetrieb einfach die Handbremse lösen (Raute) und das Führerbremssventil auf Stellung 1A (4,7 BAR) stellen. Zum Fahren dann natürlich die Bremsen vollständig lösen (Stellung F).

---

### **ENGLISH**

Because of some missing parts in the wagon model it is not possible to reproduce a real startup-process, so the game starts the Player-Driving Trailer with applied handbrak and the Führerbremssventil is Vollbrems-Stellung (3.5 BAR).

To startup the Driving Trailer for operation, just disengage the handbrake (slash) and set the Führerbremssventil to position 1A (4.7 BAR). Disengage the Führerbremssventil to start driving (position F).